

CONSTRUCTION : reprise en septembre pour le Village des marques à Douains

Le chantier pour la construction du Village des marques de Douains, porté par le groupe [MCARTHURGLEN](#), a été suspendu quelques semaines après le début du confinement. Les travaux sont donc à l'arrêt pour les prochains mois, et ne reprendront qu'en septembre, ce qui va logiquement décaler la date d'ouverture du site, qui était prévue pour l'été 2021. Selon la direction, la nouvelle date pourrait plutôt se situer en début d'année 2022.